

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan Kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih dan karuniaNya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “ **Analisis Kemampuan Kognitif Dan Sikap Siswa Pada Materi Sistem Reproduksi Manusia Di Kelas XI IPA SMA N 1 Onan Ganjang Tahun Pembelajaran 2017/2018**”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Dr. Tri Harsono, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.Sc, Bapak Amrizal S.Si. M. Pd, dan bapak Dr, Mufty Sudibyo S.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan kepada penulis dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dra. Masdiana Sinambela M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan, Bapak Dr. Hasruddin M.Pd, selaku ketua jurusan biologi sekaligus validator instrument penelitian dan ibu Drs. Cicik suriani, M.Si selaku sekretaris jurusan Biologi, juga seluruh dosen beserta staf dan pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si yang telah membantu penulis dalam validasi instrument penelitian. Terimakasih juga kepada Ibu Fronika Damanik S.Pd selaku guru biologi di SMA N 1 Onan Ganjang dan bapak Osten Nainggolan S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA N 1 Onan Ganjang dan seluruh guru beserta staff yang telah ikut membantu penulis dalam proses penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih dan penghargaan tiada tara kepada Ayahanda tercinta Marganti Sibagariang dan Ibunda tercinta Derti Nainggolan yang senantiasa memberikan dukungan moral maupun materil dan semangat yang tiada henti kepada penulis serta kepada adek- adek tersayang yang selalu

memberikan dukungan (Rejeki, Delfi, Irfan, dan Sastri). Terimakasih kepada teman – teman yang ikut berpartisipasi memberikan saran dan kritik untuk perbaikan skripsi ini (Hermanto, Migel, Nisfu, Puspita, Syahriel, Desi, Anca).

Terimakasih juga untuk keluarga kontrakan 130A dan sahabat-sahabat LDR ku (Dulima dan Rutmuni) yang selalu mendukung dan memberi semangat terkhusus buat Sahabat terkasih Rajiman Marbun yang telah beristirahat dengan damai disorga yang dulu selalu memberikan semangat dan dukungan, juga untuk teman-teman paduan Suara Saroha Voice, GMKI FMIPA UNIMED, BIOTA SUMUT dan MARHUTA UNIMED serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pengetahuan kedepannya.

Medan, Juli 2018

Lumana Sibagariang

THE
Character Building
UNIVERSITY